

ESTABLECIMIENTO CONSIGUIÓ EL TERCER PUESTO

Olimpiadas de Actualidad 2024 en el Senado: premian el esfuerzo y motivación del Insuco de Chillán

En la XVI versión de esta competencia, el primer lugar se lo adjudicó el equipo del Colegio Santa Úrsula de Vitacura; mientras que el segundo lugar lo obtuvo el Colegio Internacional de Antofagasta. El tercer lugar fue para el colegio Insuco de Chillán y el cuarto premio se lo adjudicó el Colegio Montessori de Temuco.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTO: SENADO

Con la presencia de los cuatro colegios finalistas, se realizó en la Sala de Sesiones del Senado en Santiago, la apretada Final Nacional de las Olimpiadas de Actualidad 2024, actividad organizada por la Asociación Nacional de Prensa (ANP) e Inacap, con la colaboración del Senado y el auspicio de Editorial Zig-Zag.

En esta versión número XVI participaron 172 colegios a nivel país y 800 estudiantes de 8° básico a 4° medio de establecimientos educacionales públicos y privados, presentes en las 14 regiones del país.

"Necesitamos jóvenes más y mejor informados, y comprometidos con su país y su entorno. Por ello, estas Olimpiadas de Actualidad adquieren un protagonismo especial. Estoy convencido de que la educación es el único camino que tienen los países para avanzar, desarrollarse y crear espacios que les permitan progresar hacia el futuro", afirmó el presidente del Senado, José García Ruminot, quien pronunció el discurso de bienvenida



del evento a los equipos finalistas, sus profesores y familiares que pudieron seguir la competencia a través de las pantallas de TV Senado.

Tras el desarrollo de diversas pruebas, donde los y las estudiantes demostraron su preparación y conocimientos; el primer lugar se lo adjudicó el equipo del Colegio Santa Úrsula de Vitacura; mientras que el segundo lugar lo obtuvo el Colegio Internacional de Antofagasta, el tercer lugar fue para el colegio Insuco

de Chillán y el cuarto premio se lo adjudicó el Colegio Montessori de Temuco.

Por otro lado, el Liceo San Luis del Alba de San José de la Mariquina y el Colegio Concepción de Parral ganaron el premio "Espíritu de sana competencia", llevándose cada uno una biblioteca de aula con 100 libros gracias a Editorial Zig-Zag.

Gonzalo Toledo de Inacap, indicó que "estar informados e interesados en lo que pasa a nivel local, nacional

El Insuco de Chillán realizó una destacada presentación.

e internacional es un compromiso y responsabilidad de cada persona, porque solo un ciudadano informado toma decisiones para el bien común. Nos enorgullece estos 16 años participando en las Olimpiadas de Actualidad".

Eugenio Ravinet, director de Zig-Zag, comentó: "quisiera felicitar a los 172 colegios que dieron tiempo y respaldo para participar, a los profesores que hacen que esto sea posible, a los 16 estudiantes finalistas, y reconocer lo valientes que han sido para participar, para leer, para mejorar sus opiniones, y para estar preocupados con lo que pasa a nivel nacional y en el mundo; han dado un paso muy significativo para ser mejores ciudadanos".

Finalmente, Eduardo Sepulveda de la ANP, agregó que "esta competencia busca que aprendamos cuáles son las noticias correctas, qué es la verdad, qué no, de manera que podamos ser capaces de diferenciar lo bueno y lo malo y que ustedes se conviertan en agentes. Una persona que está bien informada va influir en su familia, en su curso, su barrio, su comuna, en su región y en su país. Verlos aquí hoy nos da esperanza en el futuro de Chile".